

Protestan trabajadores ferroviarios en Francia por mejoras laborales



La Habana, 26 abr (RHC) Los trabajadores de la compañía pública francesa de ferrocarriles Sociedad Nacional de Caminos de Francia realizan este martes la tercera huelga en dos meses para demandar mejoras laborales.

Esas protestas fueron convocadas por organizaciones sindicales, representantes del personal en el contexto de las negociaciones abiertas sobre sus condiciones de trabajo.

Los diálogos buscan armonizar las reglas de trabajo en el sector ferroviario antes de la apertura total a la competencia, prevista a partir de 2020 para las líneas de alta velocidad y a partir de 2023 para las regionales.

De acuerdo con las previsiones de la empresa, este martes se verán afectados los trayectos de uno de cada dos trenes de alta velocidad o cuatro de cada 10 regionales. (PL)



Radio Habana Cuba